



し わ そ う 志・和・創

厚東川中学校
学校だより
2019 / 6月号

小野八十八夜お茶まつり開催（5月3日）

今年のゴールデンウィークは10日連続の超大型連休となり、生徒の皆さんも、家族や友だちと様々な計画をたて、充実した休日を過ごしたのではないでしょうか。また、多くのイベントがあちらこちらで開催されていました。小野地区では、恒例の「第30回宇部市八十八夜お茶まつり」が開催され、本校の生徒も茶摘み体験を行いました。



山口県中学校春季体育大会（西部県体）

5月19日日曜日に、山口県中学校春季体育大会（西部県体）が開催されました。本校からは、ソフトテニス男子個人の部に、木村暁汰君（3年生）・波多野良汰君（3年生）ペアが出場しました。時折小雨の降るコンディションの中、1回戦は豊洋中と対戦しました。試合の立ち上がりは、やや緊張したのか、1ゲーム目を落とし、自分たちのペースで試合をすることができませんでした。しかし、2ゲーム目を奪い返し、徐々に自分たちのプレーを取り戻し、4-3で勝利することができました。2回戦は小野田中と対戦しました。相手は、山陽小野田市1位のペアでしたが、本校のペアは粘り強く戦いました。しかし、残念ながら2回戦敗退となりました。6月に入ると、中国大会や全国大会につながる選手権予選が開催されます。各部とも、しっかりと練習に取り組み、がんばってほしいと思います



6月15日 人権参観日 講演会 『友達や自分を大切に～怒りのコントロールの方法～』 講師 小林洋子先生

6月15日土曜日に人権参観日を開催します。今年は午前中に神洲太鼓との交流会を行い、午後は授業参観と人権講演会を開催します。今年の人権講演会は、講師に小林洋子先生をお招きし、「友達や自分を大切に～怒りのコントロールの方法～」という演題で講演していただきます。小林先生は「アンガーマネジメントファシリテーター」というちょっと聞きなれない仕事をされています。アンガーマネジメントとは、怒りの要因を客観的に見つめ、考え方を変えることにより、自分の気持ちや問題点を相手に伝え、問題を解決するために適切な行動がとれるような感情のコントロールを習慣づけることです。そして、相手を尊重し、適正な人権感覚を身に付けるためにもとても重要な方法です。アンガーマネジメントについて、しっかりと学習してみましょう。

6月行事予定

日	曜	行事予定	給食
1	土		
2	日		
3	月	安全点検 3年習熟度テスト 生徒集会 厚東川ネット推進協議会	○
4	火		○
5	水		○
6	木	健康相談(自然教室・水泳学習前)	○
7	金	スクールカウンセラー来校	○
8	土	選手権予選	
9	日	選手権予選	
10	月		○
11	火	2・3年生進路説明会	○
12	水	ノーベル活動デー テスト範囲発表 職員会議	○
13	木		○
14	金	テスト期間開始	○
15	土	太鼓交流会 人権教育参観日※昼食持参 学校運営協議会 厚東川ネット会議	×
16	日		
17	月	振替休日(6月15日分)	
18	火	教育実習終了	○
19	水	職員会議(研修) スクールカウンセラー来校	○
20	木		○
21	金	期末テスト1日目	○
22	土		
23	日		
24	月	期末テスト2日目 避難訓練	○
25	火	ノーベル活動デー	○
26	水	1・2年生自然教室1日目	△
27	木	1・2年生自然教室2日目	△
28	金	専門委員会	○
29	土		
30	日		

※給食の△は、学年による



1年生福祉体験活動



5月21日火曜日の5. 6校時に、1年生が福祉体験活動を行いました。車いす体験や高齢者疑似体験を通して、いろいろな立場の人の気持ちや介護方法、コミュニケーションの取り方等を体験的に学ぶ機会になりました。また、5月28日には、福祉体験活動として、豊生苑、センチュリー21で、訪問体験を行います。高齢者とのふれあいを深めるとともに、介護活動の重要性やその価値に気づき、人のために働くことのすばらしさを体験してほしいと思います。

太鼓交流会開催

神洲太鼓×厚東川中夢太鼓

6月15日土曜日の午前中に、神洲太鼓の皆さんをお招きし、太鼓の交流会を開催します。神洲太鼓とは、宇部市にて発足し、神事太鼓として、各祭事、講演会等での太鼓奉納活動を行っていました。その後、活動の拠点を福岡県北九州市に移し、現在の「神洲太鼓」を再結成しました。現在、3歳児から大人まで総勢150名が日々、和太鼓修練に励んでいます。平成30年度「日本太鼓ジュニアコンクール全国大会」では3位に入賞するなど、その実力は折り紙付きです。代表者の小路さんは、宇部市出身で、新聞等で本校の夢太鼓の活躍を知り、興味を持っていらっしゃいました。以前から、ぜひ交流したいと申し出があり、今回やっと実現することができました。太鼓を愛する仲間同士、切磋琢磨しながら、太鼓の技術の向上はもとより、親交を深める場にしてほしいと思います。交流会の参観は自由ですので、ぜひ多くの皆さんに交流会の様子もご覧いただきたいと思います。また、その交流会に向け、厚東川タイムで太鼓の練習も始まりました。2・3年生が1年生を指導し、厚東川中の伝統を引き継ぐ大切な時間を過ごしています。

宇部市立厚東川中学校

TEL 0836-62-0036

ホームページ 「厚東川中」で検索

